



Generationenwechsel bei FOS: Von links nach rechts: Dennis Bender, Anton Schilcher und Matthias Bayer. (Quelle: FOS GmbH)

MARKT

21. Januar 2025

Teilen 

Wechsel im Außendienst von FOS

Dennis Bender (49) übernimmt ab sofort den Vertrieb und die technische Beratung in Süddeutschland bei der Friedrich Ossenberg-Schule GmbH + Co. KG (FOS). Mit über 20 Jahren Erfahrung in der Baustoffbranche, u. a. bei Förch, EJOT und Tox Dübeltechnik, bringt er umfangreiches Fachwissen und ein breites Netzwerk mit. Seine Schwerpunkte lagen in Baubefestigung, Fassadentechnik und Schulungen für den Fachhandel.

„Beziehungsmanagement ist mein Fokus. Mein Ziel ist es, Fachhandelspartner und deren Kunden aktiv zu unterstützen,“ so Bender.

Er tritt die Nachfolge von Anton Schilcher an, der nach über 20 Jahren erfolgreicher Tätigkeit für FOS in den Ruhestand geht. Schilcher betreute den Fachhandel und die Dachgewerke mit großem Engagement. FOS dankt ihm herzlich für seinen Einsatz.

Dennis Bender freut sich darauf, die Erfolgsgeschichte von FOS in Süddeutschland fortzusetzen. Sein Fokus liegt auf Kundenbetreuung, Schulungen und der Einführung der FOS-Produkte in seinem Vertriebsgebiet.

Matthias Bayer, Leitung Vertrieb und Marketing bei FOS, über den Generationswechsel: „Mit Dennis konnten wir einen erfahrenen Vertriebsprofi gewinnen, der bei den baden-württembergischen Baustoffhändlern seit Jahren bestens vernetzt ist und im Bereich der Befestigungstechnik am Dach als kompetenter Gesprächspartner geschätzt wird. Wir freuen uns deshalb sehr über diese Verstärkung und wünschen Dennis viel Erfolg!“

zuletzt editiert am 25. Februar 2025